



Le 13 avril marquera un événement historique pour la culture camerounaise, avec l'inauguration tant attendue du musée des rois Bamoun à Foumban. Ce nouveau joyau culturel mettra en lumière le riche patrimoine et les traditions du peuple Bamoun, offrant aux visiteurs une immersion dans l'histoire et la richesse de cette communauté.

L'événement sera marqué par la présence du Ministre des Arts et de la Culture, Docteur Pierre Ismaël Bidoung Mkpatt, représentant personnel du Chef de l'État, Son Excellence Paul Biya. À son arrivée au palais des Rois Bamoun, le Ministre a été chaleureusement accueilli par le Gouverneur de l'Ouest, Augustine Awa Fonka, avant de s'entretenir avec Sa Majesté Muhammad-Nabil Mforimfoum Mbombo Njoya, Sultan roi des Bamoun.

Le programme de l'inauguration prévoit une série d'activités solennelles et festives. L'arrivée et l'installation des invités à la cour d'apparat débiteront à 9h15, suivies de l'arrivée des officiels à 9h30. La cérémonie d'inauguration officielle, couplée d'une cérémonie traditionnelle et rituelle, se déroulera à 10h, marquant ainsi le point culminant de l'événement.

Parmi les moments attendus de la journée figurent la coupure du ruban et la séance photo à 12h30, suivies de la visite guidée du musée des rois Bamoun et d'un cocktail à 12h35. La fin de la cérémonie est prévue à 14h, laissant aux invités et visiteurs le temps de découvrir et d'apprécier ce nouveau lieu emblématique de la culture camerounaise.

Cette inauguration promet d'être un moment inoubliable, symbolisant la préservation et la promotion du patrimoine culturel du peuple Bamoun, et offrant à tous une occasion unique de célébrer l'histoire et la tradition d'une communauté riche et vibrante.